



## **A los militantes del Partido Encuentro Social Morelos (hoy Partido Encuentro Solidario Morelos) y a la ciudadanía en general.**

La democracia contemporánea está estrechamente vinculada a los partidos políticos. No existe democracia desarrollada sin la presencia de partidos políticos cumpliendo con sus funciones y objetivos.

Nuestra lucha inició en el 2001, año en el que conformamos la “Agrupación Política Nacional (APN) Encuentro Social”, surgimos como una alternativa política que tenía como objetivo hacer propuestas viables para resolver la problemática nacional; buscando ser una opción viable ante el retórico anquilosamiento en el que se encontraban los Partidos políticos actuales; tras 13 años de lucha diaria, de triunfos y derrotas, el 9 de julio de 2014 logramos el registro como **PARTIDO POLÍTICO NACIONAL: ENCUESTRO SOCIAL**.

En el 2015, tras la primera elección como partido político nacional obtuvimos una votación total del 3.32% manteniendo nuestro registro, consolidando nuestras primeras 8 diputaciones por representación proporcional y convirtiéndonos en la octava fuerza política en la Cámara de Diputados.

Para el proceso electoral de 2016 el PES incrementa su porcentaje de votos obteniendo el 5.20% del total de la votación a nivel nacional. Para el proceso electoral 2017, en los 4 estados de la república donde hubo elecciones el PES logró ganar algunas alcaldías en Veracruz, una más en Nayarit, y fue parte de la coalición a la gubernatura del Estado de México que resultó ganadora.

En 2018 participamos por primera vez en una elección presidencial, integramos junto con Morena y el Partido del Trabajo la coalición «Juntos haremos historia», coalición que logró una votación histórica llevando a Andrés Manuel López Obrador a la presidencia de la república.



Desafortunadamente para nuestra lucha, el 1o de julio de 2018, tras recibir los resultados de la elección, a pesar de haber incrementado nuestra votación, el Partido Encuentro Social pierde su registro como Partido Político Nacional.

#### TRANSICIÓN A ENCUESTRO SOLIDARIO.

La pérdida del registro del Partido Encuentro Social en el 2018 no terminó con la lucha de miles y miles de mexicanas y mexicanos que desde 2001, con los primeros pasos de vida del Partido, creyeron, confiaron y trabajaron para demostrar que sí existe una forma de hacer política distinta a la tradicional, que lo que nos debe unir como ciudadanos es el deseo y el compromiso de transformar nuestra realidad ya que el país necesita pensar en un solo México.

Tras la pérdida del registro Nacional del Partido Encuentro Social, en Morelos se alcanza el porcentaje para mantenerse como Partido Político Local, por lo que el **14 de junio de 2019 quedamos constituidos como Partido Encuentro Social Morelos.**

A nivel nacional, una vez perdido el registro, se empezó nuevamente a construir un proyecto político que le volviera a dar vida a estos ideales, habíamos perdido el partido más no el ánimo de poder construir un mejor País. Bajo la certeza de que “otro México es posible” se reinició la reorganización para hacer resurgir al partido bajo un nuevo nombre, una nueva identidad, pero con los mismos ideales, fundamentos y trayectoria de lucha. El 4 de septiembre de 2020, tras haber realizado las 300 asambleas distritales hecho inédito en la historia electoral de nuestro país, el Consejo General del INE otorgó a **Encuentro Solidario** su registro como partido político nacional.

**Así Encuentro Solidario se convierte a nivel nacional en el partido sucesor del Partido Encuentro Social.**



En las elecciones federales de 2021 el Partido Encuentro Solidario ya en resultados oficiales, después de todas las impugnaciones legales alcanzó el 2.98% de la votación emitida. La vigencia de nuestra organización política se da en virtud de que mantiene su registro como partido político estatal en los estados de Baja California, Chiapas, Colima, Michoacán, Sonora y Zacatecas.

En el 2021 Encuentro Social Morelos mantiene el registro, obtiene una diputación plurinominal y dos presidencias municipales: Zacatepec y Tepalcingo. Encuentro Solidario a pesar de perder el registro obtiene el triunfo en 3 Municipios: Zacualpan de Amilpas, Temoac y Jonacatepec.

Es importante no olvidar nuestra historia para no perder de vista de dónde venimos y hacia dónde vamos, lo que hemos luchado; las derrotas que hemos tenido nos han hecho más fuertes, pero a la vez más conscientes de lo que debemos hacer. Los tiempos van cambiando y debemos adecuarnos a ellos sin renunciar a lo que nos ha dado esencia como partido político, nuestros principios y valores.

Hoy el sueño y el objetivo sigue siendo el mismo, volver a ser Partido Nacional e incidir en la transformación del País desde la base fundamental de la sociedad que es la familia.

Hoy buscamos que los partidos locales que nos hemos mantenido nos unamos en una sola estrategia que es la de Encuentro Solidario, que seamos una misma fuerza local en el País, una misma voz y que tengamos un mismo rumbo, una misma imagen a través de la cual el electorado nos identifique.

Además de los partidos locales que ya existían se cumplieron los requisitos para ser partidos políticos en los siguientes estados: Baja California Sur, Sinaloa, Nuevo León, San Luis Potosí, Tlaxcala, Guerrero y Campeche; y se trabaja en Chihuahua y Oaxaca en estos momentos.



Adicionalmente Encuentro Solidario también buscará su registro en Durango, Tamaulipas, Aguascalientes e Hidalgo, por lo que estamos seguros de que alcanzaremos registros en más de 20 entidades federativas, y así participaremos en los procesos electorales para el año 2024.

Es por ello por lo que, en el pasado Congreso Estatal Extraordinario del Partido Encuentro Social Morelos, celebrado el día 7 de enero del 2023, los delegados representantes de la militancia en el Estado aprobaron por unanimidad de votos el cambio de nombre del Partido Encuentro Social Morelos, a **Partido Encuentro Solidario Morelos**. Quedando sancionado por el IMPEPAC el pasado 8 de marzo del 2023.

El lema de nuestro Partido es: ***“El Partido de la Familia, la Vida, la Paz y la Reconciliación”*** Estos principios son los que seguirán rigiendo nuestra vida diaria.

Hoy ratificamos nuestro deseo de seguir siendo una organización política, formada por mujeres y hombres libres, con el deseo de seguir trabajando por Morelos y fomentar en toda la sociedad los valores positivos que nos ayudan a crecer como personas de bien, con bases sólidas, cimentadas y centradas en la integración familiar y la solidaridad. Mantenemos firmes nuestros valores y procuramos integrar a nuestro trabajo político a más morelenses comprometidos con la igualdad, la responsabilidad y el amor por Morelos y por México.

Asumimos a conciencia que México es más grande que cualquier interés local por eso hoy abrazamos este nuevo proyecto y nos convertimos en **Encuentro Solidario Morelos**.

**Por amor a Morelos. “SI PUES”**